

Sehr geehrter Herr Kommissar,

der Presse war zu entnehmen, dass Sie vor einigen Tagen das „Grünbuch“ für ein rauchfreies, gesünderes Europa auf EU- Ebene vorgestellt haben.

Meine Familie, meine Freunde und ich, wir verzweifeln mittlerweile am Lobbyismus der Tabakindustrie in Deutschland und des „Hand auf Haltens“ unserer Politiker, die sich vehement gegen ein akzeptables Nichtrauchergesetz zur Wehr setzen.

Leider scheitert das Miteinander Leben der Raucher und Nichtraucher in der Regel an der fehlenden Sozialkompetenz der Raucher, die rücksichtslos ihrer Sucht nachgehen, obwohl ja nun hinreichend bekannt ist, dass Tabakrauch, und da ist es egal ob, Zigarette oder Zigarre höchst schädliche Auswirkungen auf die Gesundheit aller hat.

Deutschland ist in vielen Dingen leider Entwicklungsland. An erster Stelle ist es leider die fehlende Rücksicht und Toleranz. Da können sich die Deutschen vieles an ihren Nachbarn abschauen.

Wir bitten Sie, in Sachen Nichtraucherschutz hart zu bleiben. Fast 80% der Deutschen wird es Ihnen danken, und wird Europa wieder einen Schritt näher kommen.

Vielen Dank für Ihr Bemühen.

Mit freundlichen Grüßen

This paper represents the views of its author on the subject. These views have not been adopted or in any way approved by the Commission and should not be relied upon as a statement of the Commission's or Health & Consumer Protection DG's views. The European Commission does not guarantee the accuracy of the data included in this paper, nor does it accept responsibility for any use made thereof.